



Bürgerstiftung Eichstetten am Kaiserstuhl

Gerhard Kiechle Preis

Die Jury, bestehend aus Bürgermeister Paul Locherer, MdL, Amtzell,
Prof. Paul Witt, Rektor der Hochschule für öffentliche Verwaltung, Kehl,
Christiane Dürr, Gemeindegtag Baden-Württemberg, Stuttgart,
Dr. Wulf Rüskaamp, Badische Zeitung, Freiburg,
Bürgermeister a.D. Gerhard Kiechle, Bürgermeister Michael Bruder
und die Gemeinderäte Karl Meier, Albert Schmidt und Helmut Schöpflin,
letztgenannte alle aus Eichstetten, hat

gemeinsam@gottenheim

dem Gottenheimer Bürgerprojekt

den

Sonderpreis 2009

zuerkannt.

Gewürdigt wird das Projekt besonders für das gelungenen Motivieren zu bürgerschaftlichem Engagement und die Förderung des gemeindlichen Miteinanders vieler Einzelner und verschiedener Gruppen in Gottenheim, das Miteinbeziehen der Bürger/innen in die Verantwortung durch Ermunterung zum Mittragen von Rechten und Pflichten in der Gemeinde und das Zusammenführen von unterschiedlichen Interessengruppen, besonders auch generationsübergreifend. In einer Vielzahl von Bürgergruppen engagieren sich Gottenheimerinnen und Gottenheimer für ihr Gemeinwesen. Sie stärken dadurch das Zusammengehörigkeitsgefühl in Gottenheim, „Jung“ und „Alt“ werden zusammengeführt, unterschiedliche Interessen ausgetragen und versucht, einen gemeinsamen Nenner zu finden. Gottenheimerinnen und Gottenheimer engagieren sich in IHRER Gemeinde, sie leisten durch ihre Arbeit einen elementaren Beitrag zur Gemeinschaft.

Eichstetten, im November 2009

Helmut Schöpflin
Gemeinderat
Sprecher der Bürgerstiftung

Michael Bruder
Bürgermeister